

Deux "Cent ans" à l'Ehpad des airelles à Vernet-les-Bains



Devinez qui sont Mireille et Yolande, les centenaires, au milieu de l'équipe de l'Ehpad ? / Photo Ehpad



Société, Vernet-les-Bains

Publié le 25/12/2025 à 22:40

Correspondant



00:00 / 01:06

Powered by ETX Majelan

Oui vous avez bien lu : deux "cent ans", deux centenaires. C'est à l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Les airelles de Vernet, établissement de l'Association Joseph-Sauvy, que Yolande Dadillon et Mireille Nova ont fêté, avec leurs amis et leurs familles, ces anniversaires enviés. Tout le bâtiment, les équipes, les animatrices, les cuisiniers s'étaient préparés pour cet événement. Blandine Lamarre, la directrice, a retracé brièvement les vies qu'on imagine riches et chargées des vingtenaires de la Seconde Guerre mondiale. Mais imaginez tout ce qui n'a pas pu être dit et la richesse de ces existences. On dit que nos anciens sont des encyclopédies de connaissances, d'aventures et d'expériences. Là, ce sont deux bibliothèques que l'Ehpad a la chance d'héberger ! Henri Guitart, le maire, venu honorer les belles du jour, n'a pas caché sa satisfaction de constater, de visu, que c'est à l'air de Vernet que l'on doit l'autre cure bienfaitrice du village, celle de la jouvence et du "bon pied bon œil". La fête était aussi à table où le repas était digne de cette fin d'année. Il va falloir s'habituer car les centenaires à Vernet, ils poussent naturellement.